



infor™

BROCHURE

Infor M3

FABRICACIÓN Y DISTRIBUCIÓN

Obtenga experiencia específica del sector integrada

Infor® M3 e Infor M3 Cloud aportan capacidades multifuncionales que, combinadas con nuevas tecnologías móviles y colaborativas altamente productivas, han sido desarrolladas durante años de trabajo en colaboración con algunas de las mejores empresas del mundo. Diseñado para empresas de medio y gran tamaño tanto locales como globales, en sectores como fabricación, distribución y proveedores de servicios posventa, M3 proporciona soporte a los procesos específicos del sector y una funcionalidad basada en buenas prácticas y una experiencia de usuario excepcional. Opciones de implementación flexibles y aceleradores de implementación, reportan un coste total de propiedad (TCO) menor y acortan el tiempo a la obtención valor.

Infor M3 aporta una amplia funcionalidad específica del sector que cubre las necesidades únicas de su negocio.

Diseñado para la era digital

La transformación digital ejerce un impacto en todos los negocios de distribución y fabricación. No importa el grado de complejidad de su cadena de suministro; debe ser capaz de responder más rápido al cambio, reducir el exceso de inventario y disminuir costes. Y, lo más importante, tiene que dar a los clientes lo que les ha prometido dentro del plazo de tiempo acordado. Para mantener el ritmo del cambio, necesita una solución ERP moderna y ágil que sea lo suficientemente flexible para gestionar tanto las oportunidades como los retos a los que se enfrenta hoy y los que le depara el futuro.

Necesidades únicas del sector, soluciones desarrolladas específicamente

Infor M3 proporciona una funcionalidad líder del sector para las industrias química, distribución, bienes de equipo, moda y alimentos y bebidas, y para una amplia gama de fabricantes tanto por procesos como discretos. Infor M3 ofrece la máxima flexibilidad en operaciones, tecnología y escalabilidad. M3 da soporte tanto a organizaciones individuales como a multiempresa, multisitio, multidivisa y capacita a su organización para adaptarse perfectamente a las necesidades cambiantes del negocio. Está disponible en 23 idiomas y ofrece soporte a los requisitos locales de 46 países en su configuración estándar (42 en la nube).

Gestione la complejidad

La complejidad es una parte ineludible del entorno empresarial altamente competitivo de hoy en día. Al emplear eficazmente Infor M3 en la gestión del negocio, puede obtener una potente ventaja competitiva. Infor M3 le ayuda a gestionar su red de personas, tecnología, actividades, información y recursos de manera eficiente y económica. Será capaz de tomar mejores decisiones, impulsar la excelencia operativa y proporcionar niveles excepcionales de satisfacción de cliente.

Visibilidad financiera global: Obtenga una visión integrada y en tiempo real de las finanzas en todo su negocio global, y podrá predecir, gestionar e informar sobre resultados confidencialmente. Agilice su proceso de cierre con acceso a información precisa y coherente extraída de un único sistema integrado. Con Infor M3 también dispondrá de las herramientas necesarias para cumplir con los estándares de contabilidad internacionales cambiantes, como US GAAP e IFRS y la capacidad para crear informes financieros e informes de gestión para tomar decisiones sobre su negocio mejores y más seguras.

Analítica que cambia las reglas de juego: Con una tecnología de analítica avanzada combinada con contenido integrado específico del sector, Infor M3 se posiciona como una herramienta potente para desarrollar perspectivas que empoderan la toma de decisiones y minimizar el riesgo. Puede mejorar esa potencia añadiendo Infor M3 Analytics, una solución que aporta a los usuarios acceso inmediato a informes y cuadros de mando integrados y específicos del sector, que permiten a los gestores obtener la información y los análisis detallados necesarios para planificar y tomar decisiones de manera eficiente.

Cadenas de suministro ágiles: Las prácticas avanzadas de la cadena de suministro de Infor M3 le ayudan a crear y controlar redes de suministro en función de la demanda que son, además, resilientes a las interrupciones. Aproveche las capacidades de planificación empresarial multisitio y global de Infor M3 para sincronizar los procesos de suministro que le permitirán reducir el inventario, optimizar la utilización de recursos y mejorar el servicio al cliente. También podrá integrar su red de proveedores más allá de las cuatro paredes de su empresa si aprovecha las capacidades de GT Nexus. Además de ello, las capacidades de ejecución de la cadena de suministro de M3 (que incluyen almacenamiento, gestión de transporte, servicios de valor añadido y cross-docking) le ayudarán a optimizar la distribución, mejorar el rendimiento de entrega y reducir los costes de cumplimiento.

Implementación rápida y segura: Los aceleradores de implementación de Infor son un conjunto de soluciones sectoriales preconfiguradas que le permiten implementar Infor M3 rápidamente, con contenido preinstalado, muy específico, basado en las buenas prácticas del sector y experiencia, proporcionando resultados más rápidos para un retorno de sus inversiones también rápido. A medida que su negocio evoluciona y crece, es fácil adaptar el alcance y la escala de su solución Infor M3 e integrarla completamente con otras aplicaciones.

Modelo de negocio centrado en el servicio: Muchas empresas están llevando a cabo la transición desde modelos de negocio basados en el producto a modelos centrados en el servicio. Ahora puede proporcionar soporte de venta y posventa de calidad utilizando las capacidades de Infor M3, que incluyen contratos de servicio, servicio de campo móvil, servicio y gestión de alquiler y funcionalidad de reparación.

Descubra el poder de la extensibilidad

Infor M3 utiliza la plataforma de tecnología Infor OS, que permite abordar las necesidades de su negocio más allá de un sistema ERP tradicional.

Con Infor M3, obtendrá:

Experiencia de usuario centrada en el consumidor: Sus empleados apreciarán cómo Infor M3 encuentra el equilibrio entre simplicidad, velocidad, seguridad, fiabilidad y rendimiento para proporcionar una experiencia inteligente, intuitiva, flexible y fácil de usar. Cada aspecto de la solución (desde el diseño hasta el uso en la producción) se ha mejorado, modernizado y simplificado.

Páginas de inicio basadas en la web: Las páginas de inicio OS le permiten crear vistas basadas en roles en todas sus aplicaciones y sitúa el business intelligence en el centro de cómo trabajan los usuarios. Con páginas de inicio basadas en roles personalizables, sus empleados pueden encontrar fácilmente la información que necesitan en una única pantalla con objetos como indicadores de rendimiento clave, alertas, publicaciones, tareas y documentos. Las páginas de inicio propician una toma de decisiones más rápida y fácil en toda la solución y proporcionan un acceso rápido a los datos relevantes.

Social business: La experiencia de usuario OS lleva la colaboración a nuevos niveles para usuarios M3 con tecnologías de “social business”. Puede crear un espacio centralizado para las comunicaciones, asegurándose de que la información sea accesible y auditable. Infor OS integra business intelligence contextual en la experiencia de usuario que da soporte activamente a operaciones basadas en eventos. Puede ver automáticamente información relevante en tiempo real en el momento que lo necesite para ayudarle a tomar mejores decisiones y completar tareas.

Acceso móvil: No importa donde trabaje: en la oficina, desde casa o en la carretera, siempre puede acceder con seguridad y fiabilidad a sus sistemas, información y procesos a través de las aplicaciones móviles de Infor.

Integración y flujos de trabajo: Infor OS incluye Infor ION®, que permite integrar perfectamente Infor M3 con otros sistemas de Infor u otras soluciones disponibles en el mercado. Puede integrar y gestionar flujos de información y datos, sin importar dónde residen los datos o en qué aplicaciones se han creado. Sus usuarios pueden recibir tareas y alertas sobre cambios y eventos en toda su empresa dondequiera que estén a través del soporte para dispositivos móviles.

Gestión de documentos: OS también incluye Infor Document Management que es un repositorio central para documentos e imágenes empresariales puede añadir y editar documentos de cualquier fuente; capturar texto de documentos en papel (ya sean impresos o escritos a mano) a formatos digitales; también puede crear procesos de negocio en base a su documentación. Al alinear el contenido con su sistema ERP central, puede aportar contexto a la información que sus empleados usan, sin necesidad de integrar o personalizar una solución externa.

Business intelligence: Con Birst BI, obtiene una plataforma BI completamente integrada y moderna para todos los tipos de análisis financieros, operativos y de gestión de rendimiento. Clientes de todo el mundo utilizan Infor Birst. Junto con Infor M3 Analytics, la solución Birst BI proporciona información clave estratégica y táctica a través de indicadores KPI a usuarios de todos los niveles y ejecutivos para dirigir su negocio mejor. Va más allá del BI tradicional proporcionando analítica predictiva.

Implementación flexible: Puede implementar Infor M3 en la nube como servicio de suscripción o en un sistema físico con un modelo de licencia perpetuo tradicional.

Empodere a toda su organización

Infor M3 transforma su solución ERP de un sistema de registro a un sistema de compromiso. Puede conectar a personas en toda su organización a los datos de cliente y procesos del negocio de las formas que mejor se ajusten a las tareas y roles específicos. Ya que M3 se basa en información y eventos, proporciona perspectivas relevantes y tareas priorizadas al usuario final. Sus usuarios ERP principales conseguirán ser más productivos, con una habilidad mejorada a la hora de priorizar cargas de trabajo, así como acceder a información contextual relevante tanto para sus tareas, como para la relación con el cliente.

Beneficios de Infor M3:

- Solución global con capacidades ERP ricas y completas.
- Experiencia de usuario moderna con páginas de inicio basadas en roles, colaboración social y flujos de trabajo.
- Una funcionalidad específica del sector para cubrir las necesidades concretas de su negocio.
- Una solución multiempresa, multisitio, multimoneda, disponible en 23 idiomas, que ofrece soporte a los requisitos locales de 46 países (42 en la nube).
- Aceleradores de implementación para un coste total de propiedad (TCO) menor y plazos más reducidos para obtener valor.
- Implementación en la nube o en un sistema físico

MÁS INFORMACIÓN →

Síguenos:    



Infor construye en la nube software de gestión de negocios para industrias específicas. Con 17.000 empleados y más de 68.000 clientes en más de 170 países, el software de Infor está diseñado para el progreso. Para obtener más información, visite www.infor.com.

Copyright© 2020 Infor. Todos los derechos reservados. La palabra y el diseño establecidos aquí son marcas y/o marcas registradas de Infor y/o de sus afiliados o subsidiarias. El resto de las marcas listadas aquí son propiedad de sus respectivos dueños. www.infor.com

Infor en España, Paseo de Gràcia, 56, planta 4ª, 08007 Barcelona, www.infor.es

INF-2282378-es-ES-0620-1